



# La Usal pone en marcha una Red de Igualdad con presencia en sus campus

La iniciativa tendrá como objetivo la cooperación y la equidad de género en todos los estamentos de la universidad y evitar casos de acoso o violencia machista

## Salamanca, Agencias

La Universidad de Salamanca anunció ayer la puesta en marcha de su Red de Igualdad, con representantes en todos los campus del Estudio salmantino, con el objetivo de velar por la igualdad de género en todos los estamentos de la Usal.

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Usal, Enrique Cabero, fue el encargado de presentar la iniciativa, surgida a raíz del convenio de colaboración suscrito entre la institución académica salmantina y las Consejerías de Familia e Igualdad de Oportunidades y Educación de la Junta de Castilla y León, informó la Usal.

La Unidad de Igualdad de la Usal, está compuesta por personal docente e investigador (PDI), personal de administración y servicios (PAS) y estudiantes, y contará una persona como punto de contacto en cada uno de los campus de la Usal, que se constituirá como referente en temas de igualdad y, especialmente, en la detección y derivación de situaciones de violencia de género.

Así, María del Mar Canedo será el punto de contacto en el campus Zona Antigua, mientras que Vicente José Marcet hará lo propio en el campus Canalejas, Carmen Herrero en Ciudad Jardín, Guillermo Robles en Fonseca, Ana María Hernández en el campus Unamuno, Sonsoles Ramos en el campus de Ávila, Emma López en el de Béjar, Santiago Luque en el de Matacán, María Rosa Hermosa en el de Villamayor e Isabel Vicario en el de Zamora.

La Usal, a través de su Unidad de Igualdad, ha atendido a siete



casos de violencia machista, “no demasiados graves” en los tres últimos cursos académicos, uno de ellos dentro del recinto universitario y el resto fuera de él, según ha revelado en una rueda de prensa en Salamanca la directora de la Unidad de Igualdad de la Usal, Inmaculada Sánchez Barrios.

En todo caso y teniendo en cuenta que la Usal alberga a unos 30.000 estudiantes, Sánchez Barrios ha considerado que el número de casos le parecen “pocos” y por debajo de la media nacional aunque también lo ha atribuido a que quizá no se denuncian. De este modo, cada persona será punto de contacto en cada uno de los campus de la Usal que se constituirá como referente en temas de igualdad y violencia de género en cada campus y, especialmente, en la detección y derivación de situaciones de violencia de género.